

Grimalt propone a la UA avanzar hacia un campus universitario de gastronomía con sede en Dénia - Las Provincias - 13/02/2019

Grimalt propone a la UA avanzar hacia un campus universitario de gastronomía con sede en Dénia

✪ R. D.

DÉNIA. El alumnado del grado de Gastronomía que por primer año imparte la Universidad de Alicante (UA) ha finalizado su periodo de quince días de estancia en Dénia, donde ha entrado en contacto con

la cocina tradicional y creativa y ha conocido el sector agroalimentario de la Marina Alta. En la clausura de las clases impartidas en el CdT, el alcalde, Vicent Grimalt, propuso al rector, Manuel Palomar, un acuerdo entre instituciones para que Dénia

sea sede de un campus universitario especializado en gastronomía.

El rector de la UA mantuvo días atrás un encuentro con el alumnado del grado, a quienes animó a aprovechar la oportunidad que se les ha presentado de entrar en contacto con un territorio y una cocina singulares; un hecho que, en su opinión, da mayor valor al aprendizaje que están recibiendo en las aulas. Palomar destacó la apuesta «por la formación superior en gastronomía como una herramienta de futuro para la sociedad, que nos permitirá

disponer de profesionales capaces de hacer frente a cualquier reto que nos depare el futuro en un campo que sabemos será clave en un sector como el turismo».

Al encuentro asistió el director general de Turisme Comunitat Valenciana, Josep Manuel Gisbert, que puso de relieve la importancia que la gastronomía ha adquirido como atractivo turístico y como factor de desarrollo económico. Elogió igualmente la iniciativa de formación emprendida por la Universidad de Alicante y subrayó el papel que está desarrollando la capital de la Mari-

na Alta en este campo, en su calidad de Ciudad Creativa de la Gastronomía de la Unesco.

El acto fue clausurado por el alcalde dianense, quien se mostró satisfecho por esta primera experiencia de formación universitaria en esta materia y por ser la ciudad sede de una parte de las clases regulares. Grimalt animó a la Universidad y a Turisme Comunitat Valenciana a hacer una apuesta firme por Dénia y avanzar hacia la creación de un campus universitario en la ciudad que gire en torno a la formación gastronómica.